

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 112

2019/07/17/Wed

1学年終業式まであと2日

「江戸」から「東京」へ名称変更 1868年

ボツダム会談開催 1945年

アポロとソユーズドッキング成功 1975年

あじさい忌=石原裕次郎52歳で没1987年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

各大会の会場で熱戦が繰り広げられる！

13日(土)から芳賀郡市総体各種大会始まる！

保護者の皆様、応援ありがとうございます！

## 芳賀郡市総合体育大会各種大会

7/13(土)から種目ごとの会場で熱戦が繰り広げられました。私自身は男子ソフトテス専門部長の立場で開会式及び表彰式・閉会式の挨拶のため、会場の芳賀町与能コートをスタートとゴールにして、各種目会場を巡回し、応援させていただきました。3年生にとって最後の大きな大会であるため、特に「3年生の応援を！」と思っていたのですが、試合の時間に間に合わず応援できない競技もありました。申し訳ありません。



なお、まだ最後まで終わっていない種目もあるため、結果については後日、ホームページ等でお知らせする予定です。ご了承ください。

**保護者の皆様** …お忙しい中を応援に駆けつけてください

さり、子どもたちの大きな励み、力となりました。本当にありがとうございました。

# 夏の風物詩「流しそうめん」～今年も小学生を招いて～

夏の風物詩…「流しそうめん」…特別支援学級小中交流会が7/11(木)に開催され、恒例の「流しそうめん」を楽しみました。



今年も真岡東小学校の児童を招きました。そうめんを茹でる間にスイカ割りも楽しみました。

そして…バックネット裏付近には、生徒たちが協力して設置した手作りの装置。そうめんを茹でるのも、そうめんやフルーツを流すのも中学生。

小学生の面倒をよく見ながら、  
大いに交流を深めた梅雨空の夏のひととき…今後もこのような交流会をとおして、小学生には中学校に親しみを感じたり、日本の伝統的な夏の楽しみ方を知ったりしてほしいものです



## 薬物と薬物乱用の恐ろしさを演劇から学んだ1時間

薬物乱用防止啓発演劇鑑賞…7/12(金)の6校時に実施しました。

劇団三十六計による演劇をとおして「薬物と薬物乱用の恐ろしさ」について学ぶことができた貴重な1時間でした。



覚醒剤、危険ドラッグといった薬物に手を出し、抜け出せなくなつた若者もたくさんいます。ニュースでは、ネット上の裏取引等で売買されたりしてターゲットにされた芸能人のことも報道されています。  
決して他人事ではなく、深刻な事態にある  
ということを再認識させられたことでしょう。「ダイエットに効く」「頭がすっきりする、みんなやってるよ」といった甘い誘惑に気を付け、今まで以上に「失ったら二度と戻らない命、かけがえのない命」を大切にしてほしいと思います。君たちには正しい認識をもって今後の生活に役立て、もし友達が手を出しそうな時はそれを止めるべく行動を期待しています。軽い気持ちで危険ドラッグに手を出してしまったために、人生台無し…そんなことにならないようにしてほしいと切に願います。



## 詠んでみた「修学旅行川柳」…⑥最終回

ウグイスの さえずり響く 二条城 皆で足踏み 混声合唱  
金閣寺写真で見るより光ってる  
旅先で 古都の歴史を感じたら 帰って戻る 現実の世界  
水の上 輝き光る 金閣寺  
清水の 歴史感じる 工事中

仁平こころ (3-3)  
小林 凌士 (3-3)  
齋藤 凜 (3-3)  
内山 憂樹 (3-3)  
野口 來輝 (3-3)

3年生の皆さん、多数の川柳をお寄せいただきありがとうございました。一人でたくさん作っていただいたにもかかわらず、一作品しか紹介できず申し訳ありませんでした。詠みながら、とても楽しませていただきました。本当にありがとうございました。